

Cuando escuchamos a Jesús

Las palabras que te he
hablado son espíritu y son
vida.

(Juan 6:63, parafraseado)



Jesús dice en la Biblia que las palabras que nos habla dan vida a nuestro espíritu. Cuando escuchamos la voz de Dios y hacemos lo que nos indica, somos más felices, pues así una parte del Espíritu de Dios vive en nosotros.





A Jesús le gusta hablarnos. Aunque no lo oigamos en voz alta, podemos percibir Su voz en nuestro corazón. Él nos expresa cuánto nos quiere y nos recuerda que obremos bien.



Las pausas que hacemos para escuchar lo que nos dice Jesús —ya sea cuando leemos la Palabra de Dios o cuando dedicamos unos instantes a conversar con Él— sirven para acercarnos a Él. Las palabras que nos dirige nos alegran el corazón, y después nosotros podemos compartir esa felicidad con los demás.





Actúa

Apréndete esta pequeña rima:

Mi espíritu se fortalece
cuando estudio la Palabra de Dios,
y si me detengo y escucho
oigo clarita Su voz.



Escrito por Katuscia Giusti. Ilustraciones: Sabine Rich. Diseño: Stefan Merour. Traducción: Quiti y Antonia López.

Publicado en Rincón de las maravillas. © La Familia Internacional, 2011

